
様式第４号（第21条関係）

部　分

理　由 個人情報にかかる部分

作成日

部長 課長補佐 係 記録者所属 企画振興課企画政策係

場　所

主催者(事務局) 司会者

議　題

決定事項

次回への検討

事項

次回開催 　(日時）　令和６年１月 (場所)

議　事　録

令和5年11月7日

課長 係長

職・氏名  　 主任　　西村　一希　　　　印

令和５年11月６日（月）

午後　６時30分　～　午後　８時00分

本館２階全員協議会室

企画振興課 井上企画振興部長

浅川達也、阿部貴代枝、市川努、尾芦哲、大谷美知子、小林利佳、小山岳史、重原君江、篠原博文、

花岡裕子、馬場正人、宮原則子、依田繁二

井上企画振興部長、岩下企画振興課長、高橋文化・スポーツ振興課長、

大塚企画政策係長、若林文化係長、櫻井主査、井澤主任、西村

冨岡克彦、羽田司

　（審議事項） (配布資料)

（１）東御市文化会館減免規定の改定について 【資料１】

（２）令和４年度総合計画進行管理施策評価の結果について 【資料２】

（３）令和４年度東御市まち・ひと・しごと創生第２期総合戦略
　　　ＫＰＩ実績について

【資料３】

（４）第３次東御市総合計画（素案）について 【資料４】

　（説明事項）

（１)令和５年度東御市二十歳を祝う会アンケートの集計結果について 　【資料５】

公開・一部公開・非公開 非公開

保存期間 30（　　）・10・５・３・１・随

会議等の名称 令和５年度　第３回まちづくり審議会

開催日時

出席者

欠席者

【資料２】内の総合評価等について、関係課へ確認し委員宛てに報告する。

東 御 市
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討議内容及び経過

２　会長あいさつ

(発言者名) (発言内容）

１　開会 花岡職務代理者 開会

馬場会長
　本日の会議では「東御市文化会館の減免規定の改定」、「令和４年度総合計画進行管理施策評価
の結果」、「令和４年度東御市まち・ひと・しごと創生第２期総合戦略ＫＰＩ実績」、「第３次東
御市総合計画素案」について審議を行う。

３　市長あいさつ
花岡市長

　文化会館減免規定の改定については口頭にて諮問し、本会議で意見をまとめていただき、答申い
ただきたいと考えている。
　また、令和４年度総合計画進行管理施策評価の結果について取組状況がまとまったため、本件に
ついても口頭ではあるが諮問させていただく。
　令和４年度東御市まち・ひと・しごと創生第２期総合戦略ＫＰＩ実績については、以前より継続
して審議いただいており、本日答申いただきたいと考えている。
　最後に第３次東御市総合計画については、計画していた全５回の総合計画策定市民会議を終え、
市民意見を参考とした計画の素案がまとまったため、内容について審議いただきたい。

４　審議事項 若林係長 「東御市文化会館減免規定の改定」について説明（資料１）

委員 （質疑なし）

馬場会長 　事務局案のとおり「可」としてよいか。

委員 （異議なし）

櫻井主査 「令和４年度総合計画進行管理施策評価の結果」について説明（資料２）

委員
　施策26について、スポーツ指導者数の実績が目標値の半分であり、人材バンク制度の方向性が見
えない。部活動の地域移行に向けて教育委員会との連携等はどのような状況か。

大塚係長 　今後の対応について担当課に確認し報告する。

委員 　施策24について、各指標の達成率が未達であるが総合評価Bとしている理由はなぜか。

大塚係長 　新型コロナウイルスの蔓延時に比べ、実績値が復帰傾向にあるためB評価としている。

委員
　施策22について、令和４年度実績値がないものがあるがなぜか。また、施策評価の２次評価はど
こで行うのか。

大塚係長
　実績がないものについては、これまで国の調査結果を基にしていたが、該当する調査項目がなく
なってしまったため、実績値が未記入となっている。また、施策評価の２次評価は、当審議会での
審議を外部評価（２次評価）としている。

委員
　施策34について、虐待認知件数が45件と多いが、どのような対策をおこなっているのか。
　また、研修会ではどのようなことをやっているのか。目標を達成できていないが、なぜB評価な
のか。

櫻井主査 　担当課に確認し、報告させていただく。

委員
　施策９について、登録者数は目標を達成しているが、肝心の利用者数実績が目標値よりもだいぶ
低い。総合評価はBでよいのか。

櫻井主査 　担当課に確認し、報告させていただく。

馬場会長 　本件については、継続審議とし、次回会議で答申することとする。

櫻井主査
「令和４年度東御市まち・ひと・しごと創生第２期総合戦略ＫＰＩ実績」について説明
（資料３）

委員
　グローバルＧＡＰ認証取経営体数の目標値について、総合戦略と総合計画で目標が違う理由はな
ぜか。

大塚係長 　目標設定時に整合性がとれていなかった。

馬場会長 　事務局案のとおり「可」としてよいか。

委員 　（異議なし）

（１）東御市文化会
館減免規定の改定に
ついて

（２）令和４年度総
合計画進行管理施策
評価の結果について

（３）令和４年度東
御市まち・ひと・し
ごと創生第２期総合
戦略ＫＰＩ実績につ
いて

東 御 市
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西村 「第３次東御市総合計画（素案）」について説明（資料４）

委員 　基本目標Ⅱで、「子どもから高齢者まで…」としているが、このように表現したのはなぜか。

大塚係長 　市民会議の中で「高齢者」がキーワードとして多くあったため、このような表現とした。

委員
　ＤＸの推進について、苦手意識を持つ高齢者が利用できるように対応してもらいたい。
　その対応の一つとして地区館へWi-Fiを設置するなど検討してもらいたい。

大塚係長
　マイナンバーカードを活用した取組やワンストップ窓口などを推進し、すべての市民がその恩恵
を受けられるよう、関係課と連携しながら進めていきたいと考えている。
　なお、各地区公民館５か所にはWi-Fiを設置している。

委員 　スマホ教室の開催を行っているが、より頻繁に開催して慣れてもらうなど進めたらどうか。

大塚係長
　スマホ教室の開催をはじめ具体的な取組については、市民会議の中でも多くご意見をいただき、
会議には関係課長も出席していたため承知している。

馬場会長 　本件については継続審議であり次回答申することとする。

５　説明事項 井澤主任 「令和５年度東御市二十歳を祝う会アンケートの集計結果」について説明（資料５）

委員 　回答者41名は例年と比べ多かったのか少なかったのか。

大塚係長
　前年度よりスマートフォンによるアンケートを実施している。
　紙媒体で実施していた時と比べ半数となっている。

６　その他 西村 　次回開催１月予定

７　閉会 花岡職務代理者 　閉会

（４）第３次東御市
総合計画（素案）に
ついて

（１）令和５年度東
御市二十歳を祝う会
アンケートの集計結
果について

東 御 市


